



校庭の草木の葉も若葉色から濃い緑色へと深まり、季節は深緑の頃を迎えます。明日から6月になります。一学期も早いもので丁度半ばを迎えました。学校では子供達の活動も人間関係の深まりとともに、より活気のある取り組みへと変わってきています。

さて、毎朝、正門付近で子供達の登校を迎えているのですが、4月当初と比べ、挨拶を交わす児童が明らかに増えてきていると実感しています。晴れの日も雨の日もあり、また、子供達のその日の心の持ちようも様々だと思いますが、クラスの仲間達や先生達との学校生活に慣れるとともに、北小児童の純朴で温かい気持ちが挨拶に現れてきていると感じています。毎日少し立ち止まって小さな体いっぱいにおはようございますと挨拶をする1年生がいます。また、挨拶のタイミングを逸してしまい、恥ずかしそうに軽く会釈をしながら友達と昇降口に向かう児童もいます。また、言葉はなくとも目を見てニコッと笑顔を返す児童や小走りで通り過ぎながら大きな声で挨拶していく児童、また、「おはよう」とこちらから挨拶をすると元気に「おはよう」とそのまま応えてくれたりする児童もいます。それぞれの挨拶の仕方に違いはありますが、交わす挨拶はいずれも私にとって心の通う挨拶であり、とても気持ちが清々しく、心が温まるものとなっています。

挨拶の語源を調べると、『おはよう』は「朝、お早くからご苦労様でございます」などの略で、朝から働く人に向かって言うねぎらいの言葉、『こんにちは』や『こんばんは』は「今日は(今晚は)、ご機嫌いかがですか」などの略で、お昼(晩)に初めて出会った人の体調や心境を気遣う言葉からきているとのこと。学校では挨拶の仕方について、まず「元気な声で」や「自分から先に」などと教えますが、本来の挨拶の意味である『相手の存在を認め合うこと』や、『顔を見て体調や心境を気遣うこと』、そしてその結果、『互いに心を通わせることができる』ということも伝えていきたいと思ひます。そして毎日の挨拶を通して、子供達に挨拶の大切さ、気持ちのよさ、素晴らしさを全校児童に広げていきたいと思ひます。

地域・保護者の皆様には、登下校の際に、安全に道路を横断できるよう旗振りをしてくださったり、一緒に登校しながら安全を確保して下さったり、また、わんわんパトロールとして子供達が少しでも登校しやすいようにと触れ合いの場を作ってくださいたりするなど、温かく子供達を見守っていただいています。本当にありがとうございます。今後もオール北小で子供達の成長を見守り、支え、導いていきたいと思ひます。

校長 川名 正興



## 6月の行事予定

## 7月の行事予定

3日(月)	心電図検査(1年)	1日(月)	卒業アルバム撮影(学級写真・個人写真)
4日(火)	スクールカウンセラー来校日 全校朝会	2日(火)	読み聞かせ スクールカウンセラー来校日
7日(金)	水泳授業4年②、3年② 委員会活動 教育相談日	3日(水)	のびっこタイム 6年生史跡ガイドめぐり予備日
8日(土)	土曜参観 引き渡し訓練	5日(金)	委員会活動(卒業アルバム撮影) 水泳授業1年③、2年③ 教育相談日
10日(月)	振替休業	8日(月)	1年生チーバくんダンスキャラバン 進度調整期間
11日(火)	読み聞かせ 6年生史跡ガイドめぐり	9日(火)	進度調整期間
12日(水)	内科検診(全学年)	10日(水)	ベルマーク・アルミ缶回収日 進度調整期間
14日(金)	水泳授業4年③、3年③ クラブ活動	11日(木)	進度調整期間
15日(土)	千葉県民の日	12日(金)	進度調整期間 水泳授業(予備日)
16日(日)	5年生林間学園(赤城青少年交流の家)	15日(月・祝)	海の日
17日(月)	5年生林間学園(赤城青少年交流の家)	16日(火)	読み聞かせ
18日(火)	5年生林間学園(赤城青少年交流の家) 読み聞かせ 短縮日課12:30下校	17日(水)	給食最終日
19日(水)	5年生振替休業	18日(木)	短縮日課11:45下校
20日(木)	スクールカウンセラー来校日 耳鼻科検診(1・2・4年) 3年生市内めぐり	19日(金)	1学期終業式 短縮日課11:45下校
21日(金)	水泳授業1年①、2年① 3年生ファンケルオンライン工場見学 短縮日課12:35下校	個人面談 7月22日(月)~7月26日(金)	
24日(月)	2年生交通安全教室	夏季休業期間 7月20日(土)~9月1日(日)	
25日(火)	読み聞かせ ベルマーク・アルミ缶回収日	機械警備期間 8月7日(水)~8月16日(金)	
26日(水)	6年生校外学習(国会議事堂など)	2学期始業式 9月2日(月)11:45下校	
28日(金)	水泳授業1年②、2年② クラブ活動(卒業アルバム写真撮影)	☆5月31日現在の予定です。変更の可能性もありますので、ご了承ください。	

## 市内陸上競技大会 どんどん!

5月15日(水)に、柏の葉陸上競技場において、流山市小学校陸上競技大会が行われました。本校からは、陸上部の選抜選手が参加しました。短い練習時間ではありましたが、一生懸命に取り組んだ成果を発揮しようと頑張る姿が見られました。開会式や閉会式など、競技以外の場面で、きびきびと行動することができ、普段の学校での取り組みがしっかりと生かされています。入賞者は、以下のとおりです。おめでとうございます。  
女子 共通800m 第3位 男子 共通1000m 第8位



## 1年生公園探検 にこにこ!

5月21日(火)に、1年生が近隣公園まで公園探検に行ってきました。当日は、学年委員の保護者の方にもご協力いただき、安全に移動することができました。公園では、元気に遊ぶ様子が見られました。移動の際にご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



## クリーンセンター見学 はきはき!

5月27日(月)に、4年生がクリーンセンターへ見学に行ってきました。普段、集められているゴミが、どのように処分されているのかについて学びました。クレーンでゴミが運ばれる様子は、大迫力でした。今後、普段の生活で、ゴミの分別など気をつけたいという感想がありました。



## 2年生校外学習 にこにこ!

5月29日(水)に、2年生が校外学習に行ってきました。場所は、船橋アンデルセン公園です。天候にも恵まれ、予定していた活動全て行うことができました。キャンドルづくりや、遊具やアスレチックで遊んだことが、良い思い出になったようです。これからも、楽しく学校生活を過ごしましょう



## お知らせとお願い

### ○集金の口座振替について

6月10日(月)に1回目の口座振替が行われます。6月10日に振替ができなかった場合は、6月27日(火)に再度振替が行われます。なお、6月27日にも振替ができなかった場合については、払込用紙をお渡しさせていただきます。振替日までに入金をお済ませください。なお、口座振替の手続きがお済でない家庭につきましては、事前に払込用紙をお渡ししますので、期限までに払込をお願いいたします。

### ○授業参観・引き渡し訓練

6月8日(土)に授業参観・引き渡し訓練を行います。2・3時間目が授業参観で、4時間目の時間帯に引き渡し訓練を行います。詳細につきましては、配付させていただきました文書をご覧ください。

### ○熱中症予防について

今年も、気温が高くなる日が多くなる予報が出ています。学校では、暑さ指数(WBGT)を計測しながら、児童の健康管理を第一に学習活動を進めてまいりたいと思います。授業や行事の変更等、当日急な変更をすることがあるかもしれませんが、ご理解ご協力をお願いいたします。また、水分補給のための水筒や、日除けのために帽子の準備をしていただきますよう、よろしくお願いいたします。

### ○登下校時の車での送迎について

登下校時の車での送迎については、原則ご遠慮いただいております。怪我等で車での送迎が必要な場合については、事前に担任までご相談ください。現在、登下校時に正門前に車を停車される方がおり、停車する車を追い越すために、反対車線に車が走行する必要があり、とても危険な状況です。いつ事故が起きてもおかしくない状況ですので、ご理解ご協力をお願いいたします。

## 下校時間について

月・水・金 5時間授業 14:35 6時間授業 15:25 火・木 5時間授業14:15 6時間授業15:05  
6月の短縮日課 18日(火)、21日(金)

